

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします

休日当番病・医院

2月5日(日)

- ◆内科 苦小牧呼吸器内科クリニック
双葉町 35-0002
- ◆外科 にっしん泌尿器科クリニック
日新町 71-1100
- ◆歯科 ときわ歯科クリニック
ときわ町 68-1182

2月11日(土) <祝日>

- ◆内科 加藤胃腸科内科クリニック
緑町 35-2125
- ◆外科 苦小牧泌尿器科・循環器内科
明野新町 57-0455
- ◆歯科 かんの歯科医院
春日町 33-0432

診療時間：内科・外科＝9時～17時、歯科＝9時～12時
本日は、毎週火曜日に縮集しますので、その後に休日当番医が
変更になってもお知らせすることはできません。

ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。

法律相談

親身な相談で定評
2月24日(金)
遠藤 正大弁護士
(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山町2-2-6 申込56-5002

30日早朝、米海軍ミサイル駆逐艦「ラファエル・ペラルタ」が1月
入港し、水点下12度の寒さを突いて「苦小牧港・西港に
小牧港の軍港化阻止実行委員会」(横山傑実行委員長
II苦小牧地区労連議長)は、入港に反対する抗議集会を
広場で行いました。沙見町の岸壁に隣接する

などと力強くシユブレヒコールを行いました。

集会で横山委員長は、「米軍は自國や他の先進国では許されていないことを日本国内では当たり前のようにやっています。民間の港を自由に使えるように思はせてはいけません。非核平和都市に住む私たちがまず声をあげていきました。」とあります。

「港の安全を守れ！」

参加者は、「米艦船は苦小牧港に来るな！」「非核

平和都市に軍艦は来るな！」

などと力強くシユブレヒコールを行いました。

集会で横山委員長は、「米

軍は自國や他の先進国では許

されていないことを日本国内

では当たり前のようにやって

います。民間の港を自由に使

えるように思はせてはいけま

せん。非核平和都市に住む私

たちがまず声をあげていま

しょう」とあります。

日本共

産党の小野寺幸恵苦小牧議

は、「商工会議所主催で入港

セレモニーや歓迎夕食会を行

い、米兵のために駅前やイオ

ンショッピングセンターまで

30分ごとにシャトルバスを用

いた。

て、引き続き艦船は来るな

の声をあげましょう」と呼び

かけました。

参加者全員が、民間港の軍

事利用にこれからも敢然と反

対し、非核平和都市条例をも

つまちの住民として、平和を

建設する取り組みを強めてい

くことを誓いました。

集会には日本共産党の西敏

彦苦小牧地区委員長や、苦小

牧市議団の小野寺、富岡、原

の3議員、森本健太地区青年

学生部長らが参加しました。

集会後、富岡、原の両議員は、

恒例の朝宣伝に立ち、米艦船

の入港に抗議し、政府が進め

る大軍拡を批判しました。

全労連の前田博史副議長が

結会から今村幸次郎弁護士が

各団体の代表がスピーチ。

あいさつしました。

閣議決定撤回をはじめ、戦争

へと向かう政治を変えるた

め、請願署名「平和、いのち、

くらしを壊す大軍拡、大増税

に反対する請願署名」の取り

組みや全国各地で宣伝行動を

展開していくとしています。

呼びかけ団体は、憲法共同

運動を共産党あげて取り組み

たいと表明。「戦争させない

ことが政治の責任です。平和

の準備こそ求められます。大

軍拡・大増税NO!のたたか

いを広げましょう」と呼びか

けました。苦小牧地区委員会

事務所でも署名用紙を用意し

ています。

マイナカード強制になる

健康保険証の

廃止 撤回を

日本共産党

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086
日本共産党のホームページ
http://www.jcp.or.jp
苦小牧市議会ホームページ
http://toma-jcp.sakura.ne.jp/
eメールアドレス
commun@rose.ocn.ne.jp

非核平和都市の商業港を軍事利用するな

軍港化阻止実行委

米艦船の苦小牧港入港に抗議 来るな

です。引き続き艦船は来るな
の声をあげましょう」と呼び
かけました。

参加者全員が、民間港の軍
事利用にこれからも敢然と反
対し、非核平和都市条例をも
つまちの住民として、平和を
建設する取り組みを強めてい
くことを誓いました。

集会には日本共産党の西敏

彦苦小牧地区委員長や、苦小

牧市議団の小野寺、富岡、原

の3議員、森本健太地区青年

学生部長らが参加しました。

集会後、富岡、原の両議員は、

恒例の朝宣伝に立ち、米艦船

の入港に抗議し、政府が進め

る大軍拡を批判しました。

全労連の前田博史副議長が

結会から今村幸次郎弁護士が

各団体の代表がスピーチ。

あいさつしました。

閣議決定撤回をはじめ、戦争

へと向かう政治を変えるた

め、請願署名「平和、いのち、

くらしを壊す大軍拡、大増税

に反対する請願署名」の取り

組みや全国各地で宣伝行動を

展開していくとしています。

呼びかけ団体は、憲法共同

運動を共産党あげて取り組み

たいと表明。「戦争させない

ことが政治の責任です。平和

の準備こそ求められます。大

軍拡・大増税NO!のたたか

いを広げましょう」と呼びか

けました。苦小牧地区委員会

事務所でも署名用紙を用意し

ています。

マイナカード強制になる

健康保険証の

廃止 撤回を

日本共産党



